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ファンド委員⻑として 秋久成⼈ 10/12 第⼀例会 保匠

10/15 Work 宮越寛

10/25 第⼆例会 坂⼝バネッサ 

10/21 びわこ部部会 ⽯倉直⼈

10/29 松茸⼭再⽣プロジェクト ⻄村寛⼦



ファンド委員⻑として
１４期ファンド事業委員⻑   
秋久成⼈
�

今期ファンド事業委員⻑を仰せつかりました秋久で
す。

前期は熊⾕委員⻑の元、副委員⻑としてファンド委
員会に関わり、皆様に喜んでもらえる商品をお届け
しつつ、ZEROクラブの財政を⽀える事に楽しみを感
じつつ⾏ってきました。今期も引き続き、⻄村会⻑
の思いでもある「お得感もあって楽しく購⼊してい
ただける」商品を押し売りにならない程度に⼯夫し
お届けしていきたいと思っています。

さて、商品販売だけでは財政をさせることは出来な
いのが現状です。毎例会の度に⾏わしていただいて
いる「⼩銭ファンド」や、懇親会等を開かれた際の
釣銭、個⼈的にどうぞと⾔ってくださる「現⾦ファ
ンド」は、⼤きな下⽀えとなっていますので、今ま
で同様多くのご協⼒のほどお願いします。

今後の予定ですが、Tシャツやパーカー等のユニフォ
ームを新しく会員になられた⽅等が、いつでも⼿に
⼊れる事が出来るシステムを構築したく思っており
ます。お声がけした際にはご協⼒のほどよろしくお
願いします。

下半期に⼊っても今まで同様、様々な⼯夫をしてま
いります。よろしくお願いします。



１０⽉１２⽇ 第⼀例会
ゲストスピーカー例会
１４期ブリテン広報⽂献事業
委員⻑ 保 匠

今⽇は、10⽉第⼀例会『ゲストスピーカー例会』に
参加しました。

今⽇のゲストスピーカーは、京都市内でダーツバー
を経営されている須⼀弘⼠さんという⽅のお話。

⾊々と為になるお話をしてくださり、話術もさすが
といった感じ。そして⾒た⽬も洒落た感じ！

トークばかりではなく⼿相占いをしたりカード占い
をしたりと聞いているメンバーも参加してとても良
い雰囲気の例会でした。



１０⽉１５⽇
⽇向⼤神宮環境整備ワーク
１４期書記 宮越寛

�紅葉までには暫し時間が必要なこの時期ですが、絶
好の気候の下、この⽇の参加者で最若⼿の⼭⽥維久
仁京都部CS主査を先頭に少数精鋭で結構⾼齢者での
実施となりました。(笑)

�この⽇のワークは10⽉16⽇の外宮⼤祭と10⽉17⽇
の内宮⼤祭(新嘗祭)に備えた境内清掃ワークと寄贈し
た⾃然⽊丸太ベンチの防腐メンテナンスが内容です

シダや折れ枝、落ち葉の除却、苔間に点在するシロ
ツメ草の間引きと労⼒と根気の両⽅が必要な、ある
意味修⾏のような感じで、鈍らな⾃⾝にとっては清
新な⼼になれたような気がします？

�作業終了後は、毎度おなじみとなりました髙倉英理
さんがご準備されました、⺟の味？盛りだくさんの
お昼ご飯をいただきとってもおいしかったです！

�ZEROクラブでは1年間に⾊々なワークが何度もあり
ますが、⾃⾝は⼼地良い汗をかいておなかを減らし
て、美味しい⾷事をいただきながら会話をして、笑
って楽しく過ごす場だと考えています。

また、参加⼈数が多いほど作業も楽に早く終えるこ
とができ、楽しく過ごせる時間が増えます。
�次の機会では、参加者が増えたらいいですね！



１０⽉２６⽇ 第⼆例会
地域奉仕・環境事業委員
坂⼝バネッサ

�I�would�like�to�thank�Ms.�Furui�(Clinical�Artist)

�who�was�the�guest�speaker�at�zero�club�meeting
on�October�26.

Her�topic�"Amidakuji�Art"�wa�amazing.�
You�can�also�enjoy�art�even�if�you�are�not�good�at
drawing.�

One�of�my�table�mates�Ms.�Brenda,�Her
"Amidakuji�Art"�grabbed�Attention.�

I�even�laughed�because�she�thought�of�adding�egg
that�she�bought�with�our�funds�to�her�drawing
even�though�the�time�was�already�over�she�still
continued�to�add�a�design�to�her�"Amidakuji�Art"
and�suddenly�she�said�she�enjoyed�it.

It's�a�very�good�knowledge�that�there�is�this�kind
of�therapy�or�what�is�called�"Art�Therapy".

�I�didn't�think�that�it�will�help�people�with�anxiety,
depression�and�even�those�people�with�diseases
like�cancer.

�It�can�also�help�us�to�improve�our�memory
specially�if�we�are�getting�older.

I'm�thankful�because�our�knowledge�has�increased
and�I�can�share�it�with�myfamilyandacquaintances.

Happy�Autumn�to�all!



１０⽉２１⽇ びわこ部部会
国際・交流事業委員
⽯倉直⼈

2023年10⽉21⽇⼟曜⽇、第28回びわこ部会が、式
典はセミナー＆カルチャーセンター 隣湖で懇親会
は北ビワコホテルグラッツィエで⾏われました。

我がZEROクラブは、⻑浜クラブとは兄弟クラブとい
う事で、できるだけ多くのメンバーで歓迎に駆けつ
けるべく、クラブでバスをチャーターして⾏きまし
た。

実はこのバスチャーターは、この機会にもっと「⻑
浜」のことを知ろうという企画も含んでおり、部会
開催時刻である14：00よりも前から⻑浜に⼊り、⻑
浜の郷⼟料理の焼きサバそうめんを皆で⾷べたり、
⻑浜城に登城し教養にも触れることができ、クラブ
内でもとても有意義な時間を送ることができました
（途中⼤⾬に⾒舞われ⼤変でしたが・・・）。

式典ではスペシャルセミナーとして「災害⽀援から
学ぶボランティアの真髄」というテーマで「アジア
こどもの夢」代表の川渕映⼦さんと国際緊急援助隊
の⼩川哲也さんの講演が⾏われました。

普段聞くことのない災害現場の苦労や、⼈と⼈との
触れ合いが⾝近に聞けて、私たちが普通に⽣活でき
ていることの幸せや、いざという時は⼈が⼈を助け
合うことを世界観の中で学ぶことができました。

懇親会会場の北びわこホテルグラッツィエでは、と
ても華やかな舞台が⽤意されており、引き語りのま
つうらようこさんの美しい歌声をバックにおいしい
⾷事をいただきながら、⽇本中のワイズメンと楽し
い時間を過ごすことができました。

また、普段ゆっくり話ができる様でできなかったク
ラブ内のメンバーとも、仕事の話や今後のビジネス
モデルについても熱くじっくりと話ができ、とても
有意義な⼀⽇となりました。



１０⽉２９⽇
松茸⼭再⽣プロジェクト
１４期会⻑ ⻄村寛⼦

「松茸」獲得の下⼼の元、国際・交流委員⻑澤井ワ
イズのご⾃宅の所有されている松茸⼭に⼊⼭！

道なき道を⽼体にムチ打って、杖を⼿にメンバーと
共にぼちぼちと⼭登り！

かつて松茸が発⾒され収穫された辺りへと何とか到
着。残念ながら、この⽇は松茸の姿は発⾒できず、
それでも気のせいか微かに松茸の⾹りがしたよう
な・・・！

⽵園ワイズによると、環境的には松茸が出る可能性
が期待できるとの事。

そのためには不要な⽊を伐り、⽺⻭などの下草を刈
る等の整備が必要との事で、来春に期待を込めて再
⽣プロジェクトに取り組もうとの結論を得た。

いざ秋久・澤井ご夫妻の新居でのBBQへ！と下⼭を
開始。

ところがなんということでしょう∼！

⼭登りで⾜腰に負担のかかっている⽼体には、つる
つる滑る下⼭では踏ん張りがきかず、あれ∼という
間にしりもちをつく始末！

⼀度ならず⼆度三度と滑りこけ、サポートしてくだ
さった宮越ワイズを巻き込んであわや⾕底へ転落
か！との有り様。

何とか踏みとどまって下⼭はしたが、⼤変なご迷惑
ご⼼配をかけてしまい申し訳なかった。

秋久・澤井ご夫妻宅のベランダでのBBQは美味しく
賑やかで、⼭での疲れを⼀蹴してくれるもので感謝
感謝のひと時だった。

来春はたくさんのメンバーで期待を込めて松茸⼭再
⽣プロジェクトに取り組みましょう！

古希の会⻑ ⻄村寛⼦



１０⽉２９⽇
国際協⼒街頭募⾦に参加して
１４期Yサ事業委員⻑
佐古⽥正美

結論から⾔うと、この⼿の⼈海戦術による旧来からの募⾦活動は完全に曲がり⾓に⽴っていると断じる
まずはこの平和ボケした国⺠に対して、募⾦の明確なターゲットを設定していない、またはターゲットが
わかりずらい。思い出してほしい。
あの東北の震災でどれだけの国⺠が共感し、団結し、各地の募⾦箱という募⾦箱が「紙幣」でぎゅぎゅう
詰めになっていたことを。
むろん真の緊急時と、まあ⼀応の平時に⾒える今を単純⽐較はできないので往年を偲んでも仕⽅がないか
もしれない。
また、⼩学⽣以下の年少組、幼児、さらにはペットを動員するのも⼀つの⼿かもしれないが、これは「⼩
さいのに偉いわね！」とか「まあ、可愛いワンちゃん！」などと本来の⽬的への共感とは異なる募⾦者
の、憐みに近い動機で幾ばくかの⾦銭を頂戴しているに過ぎない気がする。�また、昨今のキャッシュレス
⽂化の浸透により、特に財布というものを持ち歩かない⼈種が急増していることも、現⾏スタイルの募⾦
活動には間違いなく逆⾵になっている。�実際、募⾦活動の間、筆者本⼈も何⼈かの若者や外国⼈に遭遇し
たが、なかには財布、⼩銭を持ち合わせていないことを申し訳けなさそうにアピールする姿を何度も⾒
た。�じゃあどうすんねん？ ということになるが、いろいろ障壁があることは理解するも、まずはスマホ
決済の⽅策を次回までに検討すること。�中⻑期的には、現⾏のような単純な⼈海戦術はやめて、クラウド
ファンディングの⽴ち上げ等を急ぐこと。�1円、10円、100円の⼩銭募⾦も貴いことには違いないが、
「塵が積もっても塵は塵にすぎない」ことをそろそろ声⾼にすべき時が来ているのではないだろうか。

１０⽉１４⽇
富⼠⼭部会に参加して
１４期会⻑ ⻄村寛⼦

東⽇本区富⼠⼭部の部会に出席した。
我が夫の所属するプリンスクラブと富⼠⼭部の伊東クラブがこの部会でDBCを締結するためで、お祝いの
意味も込めて同⾏参加してきた次第。
地味ではあるが和やかな部会で、開催場所も伊東市のサザンクロスリゾートというゴルフ場併設の会場
で、オープンスペースでの懇親会という気持ちの良い場所での締結式が⾏われた。
賑やかなバーベキュースタイルの懇親会でにぎやかに楽しく交流ができた。
翌⽇の観光やゴルフは⽣憎の強⾵と⾬でお流れとなったが、お⼟産に名産の⼲物をたくさんいただき帰路
に就いた。
東⽇本区との交流のチャンスでもあり我がクラブの100⼈例会に、部⻑の参加をお願いして快諾をいただ
きお⾒えいただくことに。
今後の東⽇本区内クラブとのDBCを⾒据え、是⾮当⽇には積極的に交流していただき東⽇本区、特に富⼠
⼭部の情報をゲットしていただきたいと思う。



Best�shot�awards
 takumi�tamotsu�select�and�comment

『ダンディーな⼆⼈』
撮影者 ⻄村会⻑

『茶⽬っ気』
撮影者 ブレンダワイズ

『⼆⼈の美魔⼥』
撮影者 ブレンダワイズ

11⽉のベストショット賞は⻄村会⻑でした♪
いつもたくさん写真をアップして頂きありがとうございます！

優勝者の⻄村会⻑には�３，０００円分の賞品を進呈いたします。

今期から毎⽉ベストショット賞の賞品が出ています！全員にチャンスあり♪
皆様のお写真どんどんグループラインにアップのほどよろしくお願いいたします！



ウインター＆スプリングプログラム�募集（スキー、スイミング、体操）

みつかる。つながる。よくなっていく。
新たな出会い、お⼦様の豊かな成⻑を願ってプログラムを準備いたしました。

公式サイト
https://sites.google.com/kyotoymca.org/2023ymcawinter?usp=sharing  
URLまたはQRコードを読み取ってご覧ください。

お申込み受付期間
�11⽉7⽇（⽕）13時∼ 専⽤サイトからの申込みとなります。
�※会員優先受付期間：10⽉31⽇（⽕）13時∼11⽉7⽇（⽕）12時�
2023年度京都YMCA通年プログラムにご参加の⽅限定の受付期間です。

     お問合せ 京都YMCAウエルネスセンター （Tel）075-255-4709

ＹＭＣＡ�ＮＥＷＳ

HAPPY ANNIVERSARY

室岡⼤介  保 匠

中村隆仁♡真由美



ファンド益

10⽉�86,049円

累計�464,789円

ニコニコ
第⼀例会�10,000円
第⼆例会15,000円

合計25,000
累計 102,000円

第⼀例会 M19名 G1名
第⼆例会 M13名 G4名

⽉間出席者 27/35
⽉間出席率 77.1％

締結クラブ
IBC  �Kaimuki�Y�Service�Club(ハワイ)
DBC������阿蘇ワイズメンズクラブ(熊本)
   ���⻑浜ワイズメンズクラブ(滋賀)��

国際会⻑
ウルリック・ラウリドセン
主題 輝かそう あなたの光を 
スローガン 良いコミュニケーションは、すべての
協⼒関係の基礎である
�
アジア太平洋地域会⻑
利根川恵⼦
主題 変⾰のための光となろう
スローガン 親睦を通じて輝き、⼒を得よう
�
⻄⽇本区理事
深⾕ 聡
主題 未来に灯そう希望の光 
副題 互いに認め合おう 世界の友と
�
京都部部⻑ 武村 松⼀
主題 仲間を増やそう

『笑顔で！』

京都ZEROワイズメンズクラブ会⻑主題

あなたがワイズメンであることの
意味と誇りの確認を！

強調
⽉間

10⽉

国際協会のメンバーであることを⾃覚し、献⾦⽬的の
理解を深め、結局的に協⼒しましょう。

牧野 万⾥⼦  国際・交流事業主任(京都ウエスト)

11⽉ 新約聖書 マタイによる福⾳書 5章3節4節
⼼の貧しい⼈々は、幸いである、天の国はその⼈たちの
ものである。悲しむ⼈々は、幸いである、その⼈たちは
慰められる。



第14期・第7回 役員会議事録  2023年11⽉7⽇（⽕）於：京都YMCA
●議案審議
 ・第１号議案 前回議事録に関する件 承  認
 ・第2号議案 地域奉仕・環境事業委員会に関する件 承  認

１１/１２(⽇)�京都部ワイズデー 打上げ懇親会(例会⾷事)
旬菜⾷健ひな野(園内) 登録費：実額 17：00∼
・第3号議案 EMC事業に関する件 承  認
１０/２１(⼟)第２８回びわこ部部会の交流補助費承認済み予算20,000円を33,410円に増額変更
・第4号議案 ドライバー事業に関する件 承  認
１１/１２(⽇)�京都部ワイズデー 打上げ懇親会(例会⾷事)
旬菜⾷健ひな野(園内) 登録費：実額 17：00∼
１１/２３(⽊・祝)11⽉第⼆例会「ゲストスピーカー例会」100⼈例会
DP費：スクリーン18,000円と⾳響5,500円追加 DP費総合計72,000円

１２/１７(⽇)12⽉第⼆例会「クリスマス例会」
場所：ホテル⽇航プリンセス京都 時間：18：00∼21：00 
登録費：メン8,500円 メネ8,500円 
コメ�ミニコース6,325円(飲物別)/プレート(オレンジジュース付3,795円

１/１８(⽊)１⽉第⼀例会 ３クラブ合同新年例会(ZERO/トゥービー/ブラック)
場所：ANAクラウンプラザホテル京都 時間：19：00∼21：30    
登録費：8,000円

・第5号議案 ドライバー委員⻑に関する件 承  認
室岡�⼤介
・第6号議案 15周年記念例会実⾏委員⻑に関する件 承  認
⼭⽥�維久仁
・第7号議案 次々期会⻑(第16期２０２５∼２０２６)に関する件 承  認
加藤�学
・第8号議案 次期三役に関する件 承  認
副会⻑：加藤学�/⼭⽥維久仁 書記：髙倉英理(外)/宮越寛(内) 会計：指宿正太
・第9号議案 ビジョンに委員会に関する件 承  認
委員⻑：澤井�美智⼦(直前会⻑移籍不在の為)
・第10号議案 次回役員会に関する件 承  認

2023年12⽉5⽇(⽕) 19：00∼ 京都YMCA三条本館

議事録詳細はコチラから� ➡
申し訳ございませんがメンバーエリアとなっております。



Best Shot Awards



バックナンバーはこちら

京都YMCA三条本館 〒615-8083 京都市中京区三条柳⾺場東⼊中之町2
☎075-231-4388

Best Shot Awards


